
 

 第１回 第２回 第３回 第４回 
開催日 ５月２４日（水） ５月２５日（木） ５月２７日（土） ５月２８日（日） 
会場 武蔵浦和コミュニティセンター 沼影小学校 オンライン 

 
 

 第１回 第２回 第３回 第４回 計 
人数 ４５人 ４４人 ５６人 １０５人 ※ ２５０人 

 ※第４回は、オンライン開催のため、人数は最高同時視聴者数。 
 
 

 用紙で回収したもの 
二次元コードより 
回答されたもの 

計 

回答数 ４６件 １８件 ６４件 

 
 

【1】現在のお住いの通学区域（小学校・中学校１つずつ）（n=64） 

 浦和別所小 浦和大里小 沼影小 辻小 西浦和小 
その他 

小学校 
未記入 

回答者数 12 名 13 名 18 名 5 名 2 名 12 名 ※ 2 名 

割合 19% 20% 28% 8% 3% 19% 3% 

 ※南区内のその他小学校５名、市内のその他小学校７名 
 

 内谷中 白幡中 南浦和中 田島中 
その他 

中学校 
未記入 

回答者数 28 名 6 名 1 名 1 名 13 名 ※ 15 名 

割合 44% 9% 2% 2% 20% 23% 

 ※南区内のその他中学校６名、市内のその他中学校７名 
 

【2】お子さんの年齢を教えてください（複数回答可）（n=75） 

 就学前 

０～６歳 

小学生 

６～１２歳 

中学生 

１２～１５歳 
高校生以上 いない 未記入 

回答者数 20 名 28 名 4 名 11 名 11 名 1 名 

割合 27% 37% 5% 15% 15% 1% 

 



【3】説明会の開催をどこで知りましたか（複数回答可）（n=65）  

市報 
さいたま市 

HP 

さいたま市 

twitter 

さいたま市 

子育て WEB 

学校安心 

メール 

保育施設等から 

のお知らせ 

知人からの 

紹介など 
その他 未記入 

回答者数 10 名 10 名 3 名 1 名 20 名 11 名 8 名 1 名 1 名 

割合 15% 15% 5% 2% 31% 17% 12% 2% 2% 

 
【4】武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の設置について知っていましたか（n=64） 

 ２年前から １年前から １年以内 
この説明会で 

初めて知った 
未記入 

回答者数 37 名 15 名 9 名 2 名 1 名 

割合 58% 23% 14% 3% 2% 

 
【5－1】説明会の説明はわかりやすかったでしょうか（n=64） 

  
わかりやすい 

まあまあ 

わかりやすい 

すこし 

わかりづらい 
わかりづらい 未記入 

回答者数 6 名 21 名 12 名 20 名 5 名 

割合 9% 33% 19% 31% 8% 

 
【5－2】どの説明がわかりづらかったですか（複数回答可） 

    （「すこしわかりづらい」「わかりづらい」と選択した方）（n=78） 

 義務教育 

学校制度 

武蔵浦和駅周辺 

地区の抱える課題 

武蔵浦和駅周辺地区 

義務教育学校の設置 
通学区域 

整備スケジュール

と代替プール 

新しい施設及び 

展開される教育活動 
その他 

回答者数 9 名 12 名 8 名 7 名 10 名 16 名 16 名 ※ 

割合 12% 15% 10% 9% 13% 21% 21% 

  
※「武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校で行われる具体的な教育活動について」１３名 

  「説明資料以外のことについて」１名 
  「武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の必要性や経緯」２名 
 

【6】今後、HP や説明会などで知りたいことを教えてください（複数回答可）（n=134） 

 義務教育 

学校制度 

武蔵浦和駅周辺 

地区の抱える課題 

武蔵浦和駅周辺地区 

義務教育学校の設置 
通学区域 

整備スケジュール

と代替プール 

新しい施設及び 

展開される教育活動 
その他 

回答者数 18 名 22 名 17 名 19 名 15 名 31 名 12 名 ※ 

割合 13% 16% 13% 14% 11% 23% 9% 

  
※「内谷校舎の具体的な改築計画」１名 

  「武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校で行われる具体的な教育活動について」４名 
 「令和１０年度以降の児童推計」１名 

「本計画の予算」１名 
 「スポーツ施設の計画」１名 

  「スポーツ施設と学校施設の関係」１名 
  「これまでの Q＆A」１名 
  「武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の必要性や経緯」２名 
 



【7】その他、説明会の内容についてご意見等を教えてください 
 
＜説明会の運営、内容について＞ 
・ 検討中などの説明が多いと感じた。 
・ 質問にしっかりと答えていただき、疑問が解消した。 
・ 親が知りたい質問ができないので、保護者限定説明会と一般説明会を分けてほしい。 
・ 「質問は１人１つ」等のルールを守らない人に注意してほしい。 
・ 説明会での質疑応答は HP に載せてほしい。 
・ 説明会の際に使用する資料を事前に公開したり、資料に FAQ を設けたりするとよいのではないか。 
・ 説明会の時間をもう少し⾧くしてほしい。 
・ 子どもがいる家庭は夜遅くの説明会に参加するのは難しいので web 開催の説明会はとてもよいと感

じた。 
・ 決まったこと、決まっていないことを整理して説明してほしい。 
 
＜検討経緯、方法について＞ 
・ 学校規模による課題の解消に向けて、小・中学校を１校ずつ建てる案を検討した上で、本計画案が出

されたのか。 
・ 小学校１校、中学校１校の学校用地取得が困難だと判断した経緯を知りたい。 
・ 現在の体制では教育を維持することが困難で、用地を確保して拡充する必要があるということをし

っかり強調して市民に理解をしてもらい、先の議論をすべきではないか。 
・ 少しでも多くの市民が賛同することを願う。 
・ 住民投票など、住民の賛否を問うべきではないか。 
・ 子どもの意見も聞いてもらえるような会議を開いてほしい。 
・ 現場の教員の意見を聞いてほしい。 
 
＜通学区域、通学路、通学に関する配慮事項について＞ 
・ 当該学区に住んでいる家庭は、学校を選択できるようにしてほしい。 
・ 既存の小、中学校からの転学は可能なのか。 
・ 校庭面積不足のために、遠い小学校区に再編されるのは困る。 
・ 通学路の整備は進んでいるのか。 
・ 学校までの距離が遠くなるので自転車での通学は可能になるのか。 
・ 在学中の子どもたちにも配慮してほしい。開校よりも前に通学できるようにしてほしい。 
 
＜学校規模、ユニット制について、教育活動について＞ 
・ 新校舎のユニットごとの生活がイメージできない。 
・ 浦和大里校舎と内谷校舎から進級する子どもたちが新校舎に移動した際のユニット編制がどのよう

にされるのか知りたい。 
・ 新しい校舎での学びは、子どもたちにとってよいものになると思う。 
・ 具体的な教育活動を説明してほしい。 
 
＜教職員・学校運営について＞ 
・ 開校から数年間は、きめ細かな対応ができるように職員数の拡充を希望する。 
・ 大規模の学校のため、会議が多くなりそう。 
・ 校⾧１人で３つの校舎を管理するのは難しいと思うので、校⾧を全校舎に１人ずつ配置してほしい。 
・ 教職員への研修、ケアにも力を入れてほしい。 
 
＜建設工事や施設等について＞ 
・ 最新の校舎になる武蔵浦和周辺地区義務教育学校と既存の校舎の学校との差が気になる。 
・ 内谷校舎にも放課後児童クラブを作ってほしい。 
・ 沼影新校舎のイメージは、小学生にとって使いやすいのか分からなかった。 
 
＜プール、スケート場、スポーツ施設について＞ 
・ 沼影屋外レジャープールと同規模のプールを別の場所でよいので作ってほしい。 
・ コストセンターとなっているレジャープールは廃止すべきかと思う。 


